

[∠] Página: 10

1/1

CLARA BRUGADA Y VÍCTOR HUGO ROMO SON LOS PRIMEROS

Retiran su propaganda

HÉCTOR QUEZADA

GRUPO CANTÓN

De acuerdo con estimaciones, el actual proceso electoral dejó cerca de 30 mil toneladas de basura de lonas, pendones, volantes y demás promocionales de los candidatos a las alcaldías de la Ciudad de México y diputaciones locales, entre otros cargos de representación popular.

Aunque la Ley Electoral establece que la propaganda debe retirarse como máximo 7 días después de los comicios, lo que sería el 9 de junio, hasta ayer solo 2 candidatos de Morena comenzaron a quitar sus materiales: Clara Brugada, quien será la próxima Jefa de Gobierno de la CDMX, y Víctor Hugo Romo, que ocupará una curul en el Congreso capitalino.

Ello a pesar de que el Acuerdo del Consejo General del Instituto Electoral capitalino (IECM) establece que no son los partidos políticos los que deben retirar la basura electoral, sino el Gobierno de la CDMX y las autoridades de las 16 alcaldías.

En ese contexto, Brugada hizo un llamado a los militantes, simpatizantes y quienes fueron candidatos de la coalición "Sigamos Haciendo Historia" a retirar su propaganda electoral para evitar ser sancionados.

Aunque el panista Santiago Taboada, quien compitió por el Gobierno capitalino, se comprometió a retirar su propaganda al día siguiente de las votaciones, ni siquiera a movido un dedo para ello.



Esto dice más que mil palabras

